



み~つけた!

No.4

令和5年7月20日

中央区立月島第一幼稚園 りす組 担任 曾根 芽

入園してから3ヶ月余りが経ちました。少しずつ幼稚園生活のリズムが身に付き、身の回りのことが自分でできるようになった喜びや友達と一緒に過ごす楽しさを感じながら、過ごしています。一人一人の、目を見張るような成長ぶりがうれしい1学期でした。保護者の皆様には温かく見守っていただき、ご協力いただきましたことに感謝申し上げます。
明日から、長い夏休みになります。怪我や事故に気を付けて、楽しい夏休みをお過ごしください。2学期に元気な笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしています。



おいしいカレーできるかな?

カレーのおすそわけが待ちきれない!



年長さんが野菜を洗っているところを見せてくれたよ!

年長さんが作ってくれたカレー
カレーのおすそわけを通して、年長さんへの憧れの気持ちや、感謝の気持ち、カレーの待ち遠しさやみんなで同じ物を「おいしいね」と言いながら味わう喜び等、たくさんのわくわくが詰まった行事でした。



野菜を切っているところを見に行っちゃったよ!



~ライブ中継~
ルーを入れたら、カレーになった!!



そら組さんが届けてくれたよ!



おいしくて、お鍋の中のカレーを全部食べたよ!



カレー屋さんに変身!



フィンガーペインティングで海を作ろう!
ぬるぬるして面白~い!
水遊びの時間では、他にも遊具やばたばたプールの中で水に触れたりと楽しんでます。その模様は、プール参観をお楽しみに!



筆で、虹色シャボン玉。ぐるぐる~

絵の具って楽しい!

様々な技法を使いながら、絵の具に親しむ活動をしてきました。手で塗ったり、手形をとったり、筆を使ってぐるぐると色を付ける等、繰り返し楽しんでます。

尻尾と、ヒレを付けたら、魚に変身!



指で波の模様が描けたよ!